

lundi 26 décembre 2011**Journal Ouest-France du lundi 26 décembre 2011****Edition : Fontenay-Lucon - Rubriques : Saint-Sulpice-en-Pareds****Imprimer**

Ils représenteront la France à l'Eurofestival du Danemark

Ce sera la 20^e édition du festival européen et la deuxième fois que le Danemark, à Fredericksund, accueillera les délégations de l'Union européenne sur son territoire. L'association **Let's Go**, de Saint-Sulpice, Thouarsais, Pays de la Châtaigneraie, participera cette année encore à cette grande manifestation d'amitié entre peuples européens.

Comme chaque année, des membres du bureau ont participé avec la présidente Nicole Daubercies, aux travaux préparatoires. Fredericksund est une ville de 17 000 habitants, située dans la région des fjords, là où vécurent les Vikings. La fête se déroulera du 21 au 28 juillet 2012, et les sites de sport, l'eurovillage se situeront près de l'authentique village Viking reconstitué.



L'association Let's Go représentera la France à l'Eurofestival du Danemark.

Lors de l'assemblée générale du 9 décembre, Aurore Belaud intègre le conseil d'administration. L'élection du 19 décembre a reconduit le bureau dans son intégralité et Aurore Belaud y entre comme membre.

Pour le Danemark, les pré-inscriptions sont déjà ouvertes et bon nombre de participants sont déjà sur la liste. Inscription sur le site association.letsgo@free.fr (mineur s'abstenir).

En 2012, le 9 juin, la Fête européenne du printemps au Pays de la Châtaigneraie permettra d'évoquer les 20 ans de l'association sur le site de Thouarsais. Il y aura des rencontres sportives, culturelles et des animations dans l'esprit du festival européen.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)